

**Artikel vom 09.03.2018**

Spendenübergabe an AWO-Senioren

## Reinerlös des CSU-Familienfestes geht an das Inge-Gabert-Haus



Wie alle Jahre konnte die CSU-Familie Ortenburg wieder den Reinerlös von 1.000,- Euro den Heimbewohner des AWO Seniorenheimes Ortenburg überreichen. Heimleiter Uli Buchberger bedankte sich bei der politischen Gruppierung, dass Sie seit 10 Jahren dieses Familienfest in ihren Räumlichkeiten durchführen. Umso schöner ist es auch noch, dass seit Einführung bereits ca. 10.000 Euro an Spenden überreicht wurden. Er versicherte nochmals, dass ein jeder Cent den Heimbewohner zu Gute kommt. Mit einem kleinen Imbiss bedankte sich der Heimleiter bei der CSU-Familie und äußerte zugleich den Wunsch, dass auch die nächsten Jahre dieses Fest durchgeführt wird.